

El cine club abre la programación semanal de Ermua con un drama de un director finlandés

■ A. LASUEN

ERMUA. El Ermua Antzokia ofrecerá durante esta semana cuatro nuevos títulos cinematográficos. En cine-club se programa hoy jueves el drama finlandés 'El día más feliz en la vida de Olli Mäkki'. El director Juho Kuosmanen presenta esta película biográfica sobre el boxeador finés Olli Mäki. Ganadora a la Mejor Película en la sección Un Certain Regard del Festival de Cannes 2016, 'El día más feliz en la vida de Olli Mäkki' se emitirá hoy en versión original subtitulada, a las 20.30 horas.

La programación comercial arranca el sábado con la emisión de 'Fences', película dirigida y protagonizada por Denzel Washington. Este drama de los años 50 cuenta la historia de Troy Maxon, un basurero que trabaja en Pittsburgh. Viola Davis consiguió el Oscar a la Mejor Actriz de reparto por su trabajo en esta película. Se proyectará el sábado a las 19.30, el domingo a las 22 horas y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película del fin de semana será 'T2: Trainspotting', la esperada secuela de Trainspotting (Danny Boyle, 1996). Podrá verse el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30 horas.

Sesión de cine infantil

Por último, el domingo a las 17 horas comenzará la sesión de cine infantil de la mano de 'Ballerina', un drama de animación que presenta a Felicia, una niña que vive en un orfanato de su Bretaña natal tras perder a sus padres.

Su pasión es la danza y sueña con convertirse en una bailarina profesional, y para conseguirlo se escapa con la ayuda de su amigo Víctor y viaja hasta el París de 1879.



Movimiento de camiones en el barrio de Eizaga a causa de las obras de la variante. ■ A. LASUEN

Un paseo peatonal alternativo unirá San Lorenzo con Eizaga

Con esta vía que habilitará ETS se quiere garantizar la seguridad para el traslado de tierras que se generan en la construcción del nuevo túnel ferroviario

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Eusko Trenbide Sarea construirá un paseo peatonal y ciclista en la pista que va desde San Lorenzo hasta el barrio de Eizaga, para permitir el traslado de tierras de la obra del futuro túnel ferroviario de la estación de Ermua.

Esta circunstancia, sobre la que se consulta estos días a los vecinos de Eizaga, permitirá resolver los problemas que genera el traslado de materiales de la excavación que se requiere para ejecutar el túnel ferroviario que partirá de la Avenida de Gipuzkoa y saldrá en Eizaga.

Los técnicos de ETS acudieron a

una Comisión Informativa para explicar a los corporativos ermuares las actuaciones que se pretenden desarrollar en la zona que discurre desde San Lorenzo hasta Eizaga.

El director de obra del túnel, Alvaro del Moral, tras enumerar las alternativas barajadas para el traslado del material que generan las obras, afirmó que «valoramos como más adecuado el traslado a vertederos de Eibar y Elgoibar». Por ello, la vía de salida elegida para los camiones es la que se va desde Eizaga a San Lorenzo, para incorporarse a la N-634.

Por este motivo y entendiendo que el diseño actual de esta vía «no es adecuado para el paso de vehículos pesados, ya que por él circulan numerosos peatones y ciclistas», ETS plantea separar el tránsito peatonal del tráfico rodado que transita por esta zona.

Para ello se creará un camino separado por algún elemento, que de momento se desconoce si serán bollardos o algún otro material. Se ha-

bilitará un camino de entre 1,50 y 1,80 de ancho, que se prolongará desde las industrias de Rada y Ego hasta el barrio de Eizaga. Para que pueda ejecutarse este paseo y puedan circular a la vez los camiones, se ensanchará la carretera sobre el lado del monte, en alrededor de metro y medio, consiguiendo para el tráfico rodado 6 metros de ancho, salvo en la zona de las naves industriales donde únicamente se puede conseguir un ancho de 5 metros. Además en la vía para vehículos se colocarán bandas sonoras.

Desde ETS estiman que el tráfico que generará esta actividad representará el paso de 80 camiones diarios. Por otra parte, la salida de camiones, frente a la plaza de Eizaga provocará la ocupación de parte de la plaza, pues se necesita espacio para el giro. Para aumentar la seguridad en el paso de los vehículos pesados junto al colegio San Lorenzo, se prevé tener un señalista en el punto de acceso a la N-634.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA

Iparragirre s/n
El día más feliz en la vida de Olli Mäkki 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.20*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

EN BREVE

La Korrika se presenta hoy con diversos actos

ESTA TARDE EN LA PLAZA

■ Hoy se presenta la Korrika en Ermua. La plaza Cardenal Orbe será el escenario de la presentación de la carrera por el euskera en la villa. La actividad comenzará a las 18.30 horas con un 'photocall' y txalaparta. Se leerá el mensaje de la Korrika en diversos idiomas y el alumnado de lenguaje musical de la Escuela de Música Alboka cantará la canción de la Korrika en directo. Posteriormente, a las 19 horas, los colectivos locales que portarán el testigo del euskera en diferentes puntos de la villa se sacarán una fotografía multitudinaria. Será después cuando se lleven a cabo otros actos en los que participará toda la población, ya que el grupo de trikitilaris de la Alboka Músika Eskola realizará un pasacalles por las zonas centrales del municipio y además se llevará a cabo un pintxo-pote, entre otras actividades. A partir de las 18.30 horas los organizadores pondrán a la venta camisetas de la Korrika, en la plaza.

Entradas para Pirritx, Porrotx y Marimotots

CASI AGOTADAS

■ Quedan escasas entradas para asistir a las dos sesiones que ofrecerán mañana en el Ermua Antzokia los payasos Pirritx, Porrotx eta Marimotots. Estas se pueden adquirir, al precio de 6 euros, de forma anticipada en los cajeros BBK o en Lobiano. En caso de no venderse todas, también podrán comprarse en la taquilla del Antzokia una hora antes de cada función. Las sesiones serán a las 17 y a las 19 horas. En el escenario del Antzokia los payasos presentarán su espectáculo 'Tipi, Tapa, Korrika!', y sus variados numeros musicales de los que seguro disfrutará la población infantil.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 943 708 400
Pegorri 010
Ermua 943 176 322

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

MUTRIKU

Concierto con Lukiek y Vulk, mañana, y con el Coro Easo, el sábado

Hoy será la última proyección del ciclo 'Mendiz Mendi'

GORRIBEREA

MUTRIKU. El capítulo musical que desarrollan los grupos de Mutriku o los que, gracias a sus contactos, atraen a la localidad, es ciertamente importante, así mañana viernes a partir de las 22.30 se anuncia en el Gaztetxe la actuación de los grupos Lukiek y Vulk.

Los primeros provienen de Mungia, lo forman tres miembros; Josu Ximun que pone la voz y la guitarra y actúa también en el grupo Belako, Antton Goikoetxea que actúa al bajo y Christian Rodríguez a la batería. Tomando como referencia a grupos como Nirvana o The Clash realizan un rock alternativo que lo expresan en euskara y a lo largo del presente año tienen previsto la publicación de un nuevo disco.

Por su parte el grupo Vulk llega de Bilbao, esta compuesto por cuat-

tro miembros; Andoni, Julen, Chavi y Jordan y ofrecen una mezcla entre post punk y rock con riffs de guitarras, incisivos bajos o penetrantes baterías. Recordar que este grupo actuó el pasado año en el emblemático festival BBK Live de Bilbao.

La entrada del concierto la han puesto en 4 euros, un precio simbólico pero necesario para hacer frente a los gastos que no se autofinan con el bar.

Por otra parte, el sábado a las 20.00 se anuncia la actuación del Coro Easo en la iglesia parroquial, y la Banda de Música actuará también a la misma hora en la parroquia de Lekeitio. Sin olvidar el concierto que ofrecerá el grupo Itziarren Semeak el sábado 1 de abril, dentro de los actos del día del verdel.

Citar por último que los que acuden hoy jueves a las 19.30 de la tarde al Gaztetxe, podrán ver la última proyección del ciclo 'Mendiz Mendi' a la que acudirán el elgoibarrés Alberto Fernández y el zarauztarra Gorka Lertxundi.

Nueva oleada de robos

DV

MUTRIKU. En la madrugada del martes y en la de ayer miércoles se cometieron varios robos, en la Plaza del Mercado y en el Batzoki. En el de la plaza entraron en una de las fruterías llevándose la caja recaudatoria y varios productos de la vitrina exterior de la pescadería Perras.

Por lo que respecta a la jornada de ayer fueron disuadidos gracias a la presencia de un vecino que escuchó unos ruidos hacia las 4.00 de la mañana. Lo cierto es que la alarma social que crece cada vez más, hace que la población esté tomando medidas coercitivas ante la generación de los robos que se vienen cometiendo.



UN GRAVE PROBLEMA NO SOLUCIONADO

El paso de la totalidad del tráfico que se aproxima a los seis mil vehículos por día por el centro de la localidad es un verdadero problema. Como muestra lo acaecido ayer en la entrada a la rotonda de Txanbolin con un transporte articulado que acudía al puerto de Ondarroa que se topo con el autobús de la línea Lurraldebus que une Lekeitio con Donostia. Finalmente un empleado de la Mancomunidad tuvo que ayudar a los dos vehículos a desatascar la situación cuando las colas llegaban ya hasta la curva del campo de fútbol o hasta el alto de la Magdalena.

MENDARO

En funcionamiento el ascensor que une la Herriko enparantza con Garagartza

AMAGOIA ZABALA

MENDARO. El primer y único ascensor urbano que el ayuntamiento de Mendaro ha ordenado construir está ya en funcionamiento. El martes, técnicos del ayuntamiento dieron el visto bueno para que éste fuera puesto en marcha y el primer día de su funcionamiento fue grande la expectación que se generó.

En realidad las obras del ascensor finalizaron hace varias semanas, pero como se quiere empedrar la pared en donde está ubicado el ascensor, se había decidido no ponerlo en funcionamiento hasta que el total de las obras se finalizaran.

Tras una reunión técnica y viendo que la obra del empedrado se está retrasando, el ayuntamiento decidió otorgar el permiso para que el ascensor comenza su trabajo y muchas son las personas que desde entonces la han usado. En los próximos días, comenzará la fase del empedramiento de la pared y cuando comiencen las obras, debido a que se ha de colocar un andamio, el ascensor volverá a estar parado. El ascensor, estéticamente recuerda al propio ayuntamiento y ambos conforman un conjunto arquitecto-



El nuevo ascensor. :: A.Z.

tónico muy moderno.

Concurso de naipes

Hoy en el Hogar de Jubilados de Elgoibar la pareja mendaresa ganadora en la modalidad de tute se enfrentará a otras parejas de la comarca del bajo Deba. Marciano Santamaría y Jesús García serán los representantes de Mendaro y a partir de las 17.15 medirán sus habilidades con la baraja de cartas. Marciano y Jesús fueron los ganadores del concurso de naipes en la modalidad de tute, que en Mendaro se jugó el 21 de febrero.

SORALUZE

El Sora pide apoyo a la afición para el domingo

Recibe, a partir de las 17.00 horas, al Bergara y, además de ser un partido de rivalidad, los locales se juegan el segundo puesto

NEREA ISASTI

SORALUZE. Este domingo a las cinco de la tarde el primer equipo recibe al Bergara. El Sora se juega el segundo puesto. Además, la directiva lo define como «un partido de rivalidad».

Por ello, se pide el apoyo de la afición. Además, la consigna para ese día es que los niños de Soraluze vayan al campo vestidos con la camiseta del club. En el campo se venderán y cambiarán sobres de cromos para completar el álbum que ha sacado el club y se sorteará un balón entre todos los que compran dos sobres. También se les hará entrega de chuches y un refresco.

El regional, por su parte, se des-

plaza a Zumárraga para jugar con el Urola el sábado a las 18.00.

'Igelak' euskarazko filma

Patxo Telleriak idatzi eta zuzendu duen 'Igelak' euskarazko filma proiektatuko da gaur iluntzeo 9etan antzokian, 'Ostegunetako Peñikulak' zikloaren barruan.

Pello, banku sukurtual bateko zuzendaria, delitu ekonomikoengatik atxilotu dute. Bere nagusiak ere implikatuta dauden arren, bakiak utziko dute justiziaren aurrean. Salduta dagoela konturaztean, ihes egitea erabakiko du. Dirurik eta dokumentaziorik gabe, familia eta lagunik gabe, Pellok bere identitatea ordezkatuko du, ezkutuan jarraitu ahal izateko. Iragan faltsu horrekin eta patuaren kapritxo bategatik, erreza egingo zaio Pellori Desahuziatuen Elkarre batek okupaturiko etxe batean babesa topatzea. Bere kide berrien konfianza bereganatuko du, asmo bakar batekin: haien diruaz jabetu eta atzerrira alde egitea.

ERMUA

EL DIARIO VASCO

Presentación oficial de los actos de la Korrika 20, esta tarde, en la plaza Cardenal Orbe

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La 20 edición de la Korrika se correrá del 30 de marzo al 9 de abril. Durante once jornadas con sus días y noches, la Korrika atravesará los caminos y carreteras de toda Euskadi.

La programación de actividades comenzó hace ocho días con el Sagardo eguna, siguió con la apertura de las jornadas Berbeitan, con los cortos de Laburbira y ayer con los juegos de balonmano de Errrotabarri. El siguiente paso es la presentación oficial de la edición, hoy jueves, a partir de las 18.30 horas en la plaza Cardenal Orbe. Está anunciado un photocall con los agentes sociales y representantes de entidades, empresas, y establecimientos que se han sumado y han adquirido tramos del recorrido, entre ellos la Corporación de la localidad.

Partirá de Otxandio

Esta vigésima edición partirá de Otxandio y finalizará en Iruñea. El testigo llegará a Ermua desde Mallabia en la noche del 7 de abril, alrededor de las 22.15 horas. Para ir abriendo boca y calentando motores, Kaltxango AEK y la comisión local de la Korrika han hecho público el programa de actividades comprendidas en lo que llamamos la Korrika Kulturala. La propuesta recoge una amplia oferta de actividades para todos los gustos y edades, que han completado las asociaciones locales y el ayuntamiento.

Korrika es una carrera a favor del euskera que recorre toda Euskal Herria, organizada por AEK. El objetivo de dicha carrera es doble: por una parte, impulsar la concienciación a favor del euskera y, por otra, recabar fondos para llevar a cabo dicho trabajo día a día en los centros de aprendizaje de euskera de AEK.

La primera, en 1980

Desde la primera edición de Korrika, que se celebró en 1980 y se desarrolló desde Oñati hasta Bilbao, Korrika se ha convertido en uno de los actos más importantes a favor del euskera, por el número de personas que logra agrupar.

Ya se han realizado 19 ediciones de Korrika en los últimos 37 años, y el 30 de marzo próximo comenzará una nueva edición que recorrerá durante 11 días más de 2.000 kilómetros, sin detenerse en ningún momento y con la participación de cientos de miles de personas de toda edad y condición.